



ILUSTRACION: ALEXEI

EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA HABÍA LUCES, SONIDO, PERO FALTÓ LA HOY EXMINISTRA

Luces, cámaras y adiós

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

En la Asamblea Legislativa todo estaba listo para el gran espectáculo.

Esta vez el sonido y las luces sí estuvieron a tiempo y el público esperaba ansioso, pero una vez más, al igual que en el FIAscó, por culpa de Elizabeth Fonseca se canceló el show a última hora.

La ahora exministra de Cultura debía comparecer ayer, a las 3 p. m., en Cuesta de Moras, algo que prometía ser un súper evento, pero al mediodía Luis Guillermo Solís anunció la tarjeta roja.

“La decisión que se toma a través del informe es destituir a los viceministros administrativos de Cultura, Alfredo Chavarría y Luis Carlos Amador, quienes son los responsables directos del festival, y solicitar la renuncia de la señora ministra Elizabeth Fonseca, quien aceptó la solicitud y renunció a finales de la mañana de hoy (ayer)”, expresó Solís, en conferencia de prensa.

Ante la ausencia de la protagonista, que dejó plantados a los diputados, el espectáculo en la

Asamblea Legislativa se canceló, como había sucedido con varios espectáculos del FIA que disfrutarían, por primera vez, los vecinos de Alajuelita, Desampa, Aserrí y Acosta entre finales de abril e inicios de mayo.

Todos los conciertos masivos fueron cancelados así como la participación de artesanos, lo que provocó que estos pulseadores quedaran endeudados porque sacaron préstamos para poder llevar su mercadería a las actividades.

También se redujo buena parte de presentaciones teatrales, debido a la desorganización, falta de personal de producción contratada, incomunicación y problemas con la ejecución del presupuesto de \$782 millones.

“Luisgui” le pidió a la ministra un informe sobre el FIA, que le entregaron el lunes y después de analizarlo en el Consejo de Gobierno volaron las jupas.

Junto a Fonseca, cayeron Alfredo Chavarría y Luis Carlos Amador. También jaló con roja directa Inti Picado, director del Centro de Producción Artística y Cultural (CPAC), encargado de la organización del festival, quien fue despedi-



Ai igual que en el FIA, ayer no hubo show en Cuesta de Moras. RAFAEL MURILLO.

do el lunes, según dijo el presi.

Este martes se anunció que Sylvie Durán (foto inserta) fue nombrada por Solís como viceministra de Cultura, pero con recargo de ministra.

Estaba feliz. El fundador y diputado del PAC, Ottón Solís, se mostró feliz con el desenlace de esta tragicomedia.

“Felicito al presidente, descabezó al ministerio, ellos fueron los culpables del desorden del festi-

val”, dijo Ottón.

El rojiamarillo aseguró que con la salida de Fonseca ya no hacía falta que la exministra se presentara a rendir cuentas a la Asamblea Legislativa.

“La idea era demostrar que se cometieron errores y con el despido de todos se demuestra que se equivocaron”, aseguró.

De la Sele de “Luisgui” ya han visto la roja seis ministros y si le sumamos viceministros, las salidas suman un total de catorce.